

Le Tampa Bay remporte 4 à 1 le match amical de base-ball disputé avec Cuba



La Havane, 22 mars, (RHC/PL).- Le Club Tampa Bay Rays des Grandes Ligues des États-Unis a battu 4 à 1 l'équipe de Cuba de base-ball au cours d'un match amical considéré comme la cerise du gâteau pour la visite du président Obama à La Havane.

C'est un présence du président étasunien et de son homologue Raul Castro pendant les trois premières manches, que ces deux équipes de base-ball ont joué un match historique au stade Latino-américain de La Havane, comblé de presque 50 mille personnes.

Malgré l'avantage ostensible du Tampa Bay Rays, bon nombre de supporters des Cubains ont fêté la partie.

«La victoire ou la défaite importent peu. Nous avons vu un bon match. Nous avons assisté à un grand spectacle et Raul et Obama étaient là pour démontrer que le base-ball unit les peuples des États-Unis et de Cuba. Cela restera pour toujours» a déclaré Katherine Pérez, une jeune qui s'est rendu au stade «parce qu'il s'agissait d'une journée spéciale, un super-mardi» a-t-elle relevé.

Pour Marlon Figueredo «perdre est la moindre des choses»... En décembre dernier, les Grandes Ligues sont venues à Cuba dans une visite de bonne volonté et maintenant nous avons vu ce match, très important pour obtenir l'insertion légale des Cubains dans les Grandes Ligues»

Ce match, bien loin des résultats, a paralysé le pays. Des milliers et des milliers de supporters ont été collés à l'écran des télévisions ou à leur poste radio pendant plus de trois heures. Un match qui a eu une belle fin lorsque les joueurs des deux équipes ont échangés leur maillot.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/88229-le-tampa-bay-remporte-4-a-1-le-match-amical-de-base-ball-dispute-avec-cuba>



Radio Habana Cuba